



## Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2025

Eidgenössisches Departement des Innern EDI; Änderung der Verordnungen zum Transplantationsgesetz; Vernehmlassung

P250973

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Gesundheit (BAG).

### Begründung

Der Bund hat bei den Kantonen und weiteren interessierten Kreisen ein Vernehmlassungsverfahren zur Änderung der Verordnungen zum Transplantationsgesetz durchgeführt. Es handelt sich bei den einzelnen Änderungen in erster Linie um Ausführungsbestimmungen zu den am 29. September 2023 vom Bundesparlament beschlossenen Anpassungen des Transplantationsgesetzes. So sollen beispielsweise die Einführung des Vigilanzsystems für den Bereich der Transplantationsmedizin sowie die zeitgemäße Regulierung der in diesem Bereich notwendigen Datenbanken auf Verordnungsstufe konkretisiert werden. Darüber hinaus soll durch die Anpassung des Verordnungsrechts der Vollzug der Transplantationsgesetzgebung optimiert werden, insbesondere im Bewilligungswesen. Die Vorlage wird vom Regierungsrat grundsätzlich begrüßt.

